

# Lions spenden für Restaurierungsprojekt

Der Freundeskreis der Traukirche Bachs in Dornheim will einen wertvollen Epitaph für die Nachwelt sichern



Der Lions-Club spendete für die Restaurierung des wertvollen Epitaphs in Dornheims Kirche. Von links Ronald Nöller, Rosemarie Frey und Siegfried Neumann. Foto: privat

**Dornheim.** Der Präsident des Lions-Club Arnstadt-Ilmenau, Ronald Nöller, besuchte am Dienstag die Traukirche von Johann Sebastian Bach in Dornheim. Er überreichte dem Vorsitzenden des Vereines Siegfried Neumann und dem für die Konzertplanung und -organisation verantwortlichen Vorstandsmitglied Rosemarie Frey einen Spendenscheck über 1000 Euro für die Restaurierung des wertvollen Epitaphs des Christoph von Entzenbergk.

Das wertvolle Denkmal soll in den nächsten Monaten gesichert und wiederhergestellt werden. Dafür sammeln die Mitglieder des Vereins schon lange unermüdlich Spenden.

Der Spendenscheck, den Ronald Nöller übergab, stammt aus den Erlösen des gemeinsam vom Lions-Club mit dem Dorn-

heimer Freundeskreis veranstalteten Konzerts des Collegium musicum Erfurt.

„Auch bei anderen Gelegenheiten hat der Lions-Club gehalten, wertvolle Kunstgegenstände in der Kirche Sankt Bartholomäus zu restaurieren und damit der Nachwelt zu erhalten, genannt sei das große Kruzifix aus dem 15. Jahrhundert“, betonte Rosemarie Frey.

Im Namen des Vorstands des Freundeskreises dankte sie und Siegfried Neumann Ronald Nöller und seinen Lions ganz herzlich für die Unterstützung und für das Interesse an der Arbeit des Vereins, der sich seit Jahren für die weitere Sanierung der Traukirche sowie deren Erhalt engagiert. Allein die Restaurierung des Epitaphs kostet rund 20 000 Euro. Im Jahr 2015 sollen die Arbeiten beginnen.